

# München im Fokus

## Meine Heimat München

### Veranstalter



**IDIZEM**  
Interkulturelles Dialogzentrum e.V.

**Interkulturelles Dialogzentrum**  
Rüdesheimer Str. 11  
D-80686 München  
Telefon 089 14 32 50 20  
Telefax 089 15 98 51 82

info@idizem.de  
www.idizem.de

### Gefördert durch



Landeshauptstadt  
München  
**Sozialreferat**  
Stelle für  
interkulturelle Arbeit

### Kooperationspartner:



**IDIZEM**  
Interkulturelles Dialogzentrum e.V.



Landeshauptstadt  
München  
**Sozialreferat**  
Stelle für  
interkulturelle Arbeit

Unter Schirmherrschaft von Herrn Christian Ude,  
Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München





### Schirmherr

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München  
Christian Ude.

### Konzeption

München im Fokus – Meine Heimat München wurde von IDIZEM in Zusammenarbeit mit der Landeshauptstadt München, Stelle für interkulturelle Arbeit konzipiert.

### Ansprechpartner nach Themenbereichen

Kunst und Kultur:

Frau Betül Güzel, betuel.guezel@idizem.de

Jugend und Bildung:

Frau Kiraz Cesur, kiraz.cesur@idizem.de

Medien:

Herr Yusuf Sert, yusuf.sert@idizem.de

Politik:

Herr Ömer Akgül, oemer.akguel@idizem.de

Interreligiöse Begegnungen:

Herr Bilal Akkaya, bilal.akkaya@idizem.de

### Verantwortlich:

Herr Mahmut Altinzencir, Geschäftsführer,  
mahmut.altinzencir@idizem.de

### Warum München im Fokus - Meine Heimat München?

München ist eine internationale Millionenstadt und Wohnort von Menschen aus über 180 Nationen. Doch sehen alle Münchnerinnen und Münchner, ob gebürtig oder zugereist, diese Stadt als ihre Heimat? Partizipieren alle Bürgerinnen und Bürger gleichermaßen am reichhaltigen Kultur und Gesellschaftsleben unserer Stadt?

Wir wollen, dass sich alle Bewohnerinnen und Bewohner Münchens in unserer Stadt „heimisch“ fühlen!

### Zielsetzung und Veranstaltungsformen

Anhand von Veranstaltungen, Tagungen, Workshops, Exkursionen und Seminaren sollen die Bürger ihre faszinierende Stadt näher kennenlernen und das vielfältige Angebot in den Bereichen Kunst und Kultur, Jugend und Bildung, Medien, politisches Leben und interreligiöse Begegnungen besser wahrnehmen. Dadurch soll das Zugehörigkeitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger in München gestärkt werden.

Dieses Projekt richtet sich an alle interessierten Münchnerinnen und Münchner, die Ihre Heimatstadt besser lernen wollen.

